

**EXPOSICIÓN****“Cuadernos de viaje”, en la Sala de Arte Experimental de Fonseca**

El director de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Carlos Palomeque, y los profesores Daniel Villalobos Alonso, José María Acilu y Miguel Elías asistieron ayer a la inauguración de la exposición “Cuadernos de viaje”, en la Sala de Arte Experimental de Fonseca. Esta muestra forma parte del Curso de Verano que, con el mismo título, ha organizado el Máster en Arquitectura y diseño de Interiores. /BARROSO

